
Förderverein Fußball SV Wedes-Wedel 
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 
 

12. Februar 2016 im DGH Wedelheine 
 
 
Zur Jahreshauptversammlung 2016 des Fördervereins Fußball SV Wedes-Wedel 
wurde mit obigem Datum unter Bekanntgabe der einzelnen 
Tagesordnungspunkte schriftlich und termingerecht eingeladen. 
 
Eröffnung: 19:30 Uhr im DGH Wedelheine 
 
Die erschienenen stimmberechtigten Mitglieder sind in der Versammlungsliste 
dokumentiert. (Anlage 1) 
 
Teilnahme des Vorstands durch Meik Wittekop, Martin Kriebel, Jan Reinert, und 
Christoph Brunken.   
 
 
Top 1: Begrüßung 
Meik Wittekop eröffnet als erster Vorsitzender und Leiter der Versammlung die 
Jahreshauptversammlung 2016 und begrüßte die erschienenen Mitglieder.   
 
Top 2: Genehmigung des Protokolls der JHV von 2015 
Mit Handzeichen  wurde das Protokoll genehmigt. 7 Stimmen dafür, 3 Mitglieder 
haben sich enthalten. 
 
Top 3: Jahresbericht Vorstand 
- Mittgliederzahlen sind gestiegen, 31 Mitglieder waren 2015 im Verein, Anfang 
2016 sind 37 Mitglieder im Förderverein. 
Der Verein hat keine Verbindlichkeiten oder offenen Positionen. 
 
- Mit dem E-Center Ankermann konnte ein neuer Sponsor für Bandenwerbung 
gewonnen werden. 
- Bzgl. Der Weihnachtsfeier der Herrenmannschaft gab es Irritationen wie die 
Mitglieder des Fördervereins eingeladen werden. Der Vorstand des Fördervereins 
setzt sich zum Austausch darüber mit dem Mannschaftsrat und Trainer 
zusammen um ein Vorgehen für die nächsten Feiern abzusprechen. 
 
Anschaffungen: 
- Zuschuss für Fußballschuhe der 1. Herren bei sports 38 
- Sporttaschen von Saller für die 1. Herren 
- Fahrtkostenerstattung für Studenten 
- Zuschuß zur Schuhputzanlage 
- Zur Weihnachtsfeier der Herrenmannschaft wurde ein Satz roter 
Ausweichtrikots verschenkt. 
 
 
 
 
 



Top 4: Bericht Kassenwart und Kassenprüfer 
 
Jan Reinert berichtete über den aktuellen Kassenstand. 
Einnahmen: 1.685 €, Ausgaben: 613,61 € 
Der aktuelle Kontostand zum 31.12.2015 belief sich damit auf  
2.164,20 € 
 
Die Kassenprüfung durch Dietmar Triebs und Achim Baruschke ergab keine 
Beanstandung. Sämtliche Ein- und Ausgaben wurden korrekt gebucht. 
 
Top 5: Entlastung des Vorstandes 
Mit den Stimmen der Mitglieder wurde der Vorstand durch Handzeichen 
einstimmig entlastet. 
 
Top 6: Wahl des 1. Vorsitzenden, des 2. Schatzmeisters und des 
Schriftwartes 
Meik Wittekop kandidiert nicht mehr für eine weitere Periode als 1. Vorsitzender. 
Vorschlag des Vorstandes: Jan Philip Faltin.  
Als 1. Vorsitzender wurde Jan Philip Faltin einstimmig durch die Versammlung 
gewählt. Eine persönliche Teilnahme war für J.P. Faltin nicht möglich, eine 
schriftliche, formelle Einverständniserklärung lag vor und wurde vor der Wahl der 
Versammlung verlesen. (Anlage 2) 
 
Als 2. Schatzmeister schlägt der Vorstand Martin Kriebel zur Wiederwahl vor. Mit 
einer Enthaltung wurde M. Kriebel als 2. Schatzmeister wiedergewählt. 
 
Als Schriftwart schlägt der Vorstand Christoph Brunken zur Wiederwahl vor.  
C. Brunken wurde einstimmig gewählt. 
 
Top 7: Wahl des 2. Kassenprüfers 
Dietmar Triebs scheidet als 1. Kassenprüfer aus. Achim Baruschke rückt als 1. 
Kassenprüfer nach.  Als 2. Kassenprüfer wurde Marco Bührig mit einer 
Enthaltung gewählt. 
 
Top 8: Beschlussfassung gestellter Anträge 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
Top 9: Allgemeines 

- C. Brunken bedankte sich bei Meik Wittekop für sein Engagement als 1. 
Vorsitzender im Förderverein. Durch sein Wirken und seine Beharrlichkeit 
konnte der Förderverein gegründet werden. 

- Es gab einen aktuellen Status zum Stand der geplanten Beregungsanlage. 
Die Sportverein sowie der Förderverein haben dazu je Rücklagen in Höhe 
von 1.200 € gebildet. Die Gemeinde Meine beteiligt sich mit einem 
Zuschuss in Höhe von 2.000 € (entspricht dem Wert eines herkömmlichen 
Sprengers), durch fristgerecht gestellte Anträge und Erfüllung aller 
Formalitäten, beteiligt sich der Kreissportbund mit 1.900 € an der 
Beregnungsanlage. Diese muss in 2016 gebaut werden ansonsten verfällt 
der Anspruch auf Zuschüße durch den Kreissportbund. 

- Jan Reinert spricht Themen des Jugendfussballs an. Er schlägt vor in der 
schlechten Witterungsperiode Jugendspieler mit Gutscheinen für die Socca 
Five Arena zu unterstützen. 

- Meik Wittekop macht den Vorschlag einen Ballfangzaun auf der Waldseite 



zu installieren. 
- Die Herrenmannschaft hat von der Weihnachtsfeier noch Außenstände zu 

begleichen. Achim Baruschke bietet Unterstützung durch den Sportverein 
an. 

- Der Förderverein möchte für einen möglichen Aufstieg der 
Herrenmannschaft in die 1. Kreisklasse, der Herrenmannschaft eine 
Förderung zukommen lassen. Dies könnte z.B. ein Trainingswochenende 
im Harz sein. Es werden weitere Ideen gesammelt. 

- Marco Bührig spricht die Sanierung der Breihanhütte an. Martin Kriebel hat 
vor einiger Zeit bereits mit mehreren Vereinsvertretern zu diesem Thema 
Kontakt aufgenommen. Das Ziel soll sein die Hütte in Eigenleistung zu 
sanieren und für die Nutzung durch die Dorfgemeinschaft wieder attraktiv 
zu machen. Die Gemeinde hat bereits signalisiert sich an den anfallenden 
Kosten zu beteiligen. M. Bührig und M. Kriebel fragen bis März 2016 
verschiedene Holzanbieter an um eine Gesamtkostenaufstellung 
durchzuführen.  

- Dieses Jahr wurde eine Runde Freigetränke durch die Kasse des 
Fördervereins übernommen. 

 
 
Keine weiteren zu protokollierenden Themen 
 
Die Sitzung wurde um 20.45 Uhr geschlossen. 
 
Wedelheine, 12. Februar 2016 
 
Christoph Brunken 
 
 






